

MEDIENMITTEILUNG

Unterwaldner Holzkopf geht erstmals an eine Frau

Trix Limacher erhält den Unterwaldner Holzkopf

Es ist eine wunderbare Tradition, welche die ehemalige Pro Holz Unterwalden mit der Vergabe des Holzkopfs für ausserordentliche Verdienste in der Wald- und Holzbranche ins Leben gerufen hat. Nun ging bereits die zehnte Auslobung über die Bühne. Dies mit einigen Neuheiten: Mit Trix Limacher wurde erstmals eine Frau ausgezeichnet. Ebenfalls erstmals erfolgte die Durchführung unter der Federführung der Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz, in welche die Pro Holz Unterwalden per anfangs Jahr überführt wurde.

Oberkirch, 29. November 2022 – Die diesjährige Holzkopf-Vergabe war einer dieser Anlässe, die den Teilnehmenden wohl noch lange in Erinnerung bleiben wird. Mit Trix Limacher von Holzschindeln Limacher in Kägiswil wurde in der zehnten Ausgabe erstmals eine Frau mit dem Holzkopf geehrt. «Du bist ein grosser Gewinn und du hast uns das heimische Handwerk in unsere Zeit getragen. Es ist ein Teil der Baukultur und zugleich der Identität, mit der wir die Heimat bewahren können.» So richtete Laudator Eugen Imhof seine persönlichen Worte an eine mutige Frau, die trotz grossem Schicksalsschlag nie aufgegeben und nach dem plötzlichen Tod ihres Mannes das Unternehmen in Eigenregie weitergeführt hat.

Erfreuliche Beteiligung

Welch nachhaltige Wirkung das Schaffen von Trix Limacher hat, zeigte die Tatsache, dass über 50 Personen auf den Mueterschwandenberg in Ennetmoos gepilgert sind, um der feierlichen Übergabe des Holzkopfes beizuwohnen. Nach der Auflösung der Pro Holz Unterwalden erfolgten die Feierlichkeiten erstmals unter der Federführung der Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz, zu welcher der Unterwaldner Verein seit Anfang 2022 gehört. Geschäftsführerin Melanie Brunner liess es sich denn auch nicht nehmen, von Seiten Geschäftsstelle einige Worte an Trix Limacher und die Anwesenden zu richten. Dabei lobte sie auch die Initianten des Preises für ihre Weitsicht und Innovation.

Schaffen war sichtbar

Auch die Geehrte selbst, sichtlich gerührt, richtete authentische und persönliche Worte an die Gästeschar. Es erfülle sie mit Stolz, und sie fühle sich geehrt und wertgeschätzt. Weiter erwähnte sie, dass alle realisierten Projekte einzigartig seien und sie jedes Mal voller Faszination sei, wenn sie wieder eines besichtigen könne. So war der Austragungsort selbst auch ein solches Objekt, das sie wohl immer wieder gerne besichtigen wird. Die Bauherrschaft mit Christa Pintelon und Christoph Reemts war erst kurz zuvor ins Haus eingezogen, das vom Arlesheimer Architekten Roland Glas geplant wurde. Trotzdem war das Paar sofort dabei, die Holzkopf-Vergabe beim neuen Zuhause durchzuführen. Die Besucher konnten sich damit selbst ein Bild von Trix Limachers unglaublichem Schaffen machen.

Beim anschliessenden Apéro bei herrlichsten Novemberbedingungen liessen die Teilnehmenden einen wunderbaren und nachhaltigen Anlass ausklingen. Man darf bereits heute gespannt sein, welche Persönlichkeit mit dem elften Holzkopf ausgezeichnet wird.





Trix Limacher mit dem verdienten Holzkopf.



Eines der Werke von Trix Limacher – auf dem Mueterschwandenberg in Ennetmoos. Architekt: Roland Glas, Arlesheim.

Fotos: Melanie Brunner, Oberkirch

Weitere Impressionen online

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Philipp Bissig, Leiter Regionalgruppe Unterwalden der Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz

Email: <u>bissig@bissigmurer.ch</u>
Tel: 041 620 55 85

Melanie Brunner, Geschäftsführerin Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz

Email: melanie.brunner@lignum-zentral.ch

Telefon: 041 920 48 85

Website: www.lignum-zentral.ch

Die Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz ist die Dachorganisation der Zentralschweizer Wald- und Holzwirtschaft, welche die Kräfte zur Holzpromotion bündelt und die Wertschöpfungskette Holz in der Zentralschweiz stärkt. Im Zentrum der Verbandstätigkeit der Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz stehen die Förderung einer funktionierenden Zusammenarbeit sämtlicher Mitglieder der Holzkette und die Steigerung des Bewusstseins für die Holznutzung und die Holzherkunft in der Gesellschaft und Politik. Mit verschiedenen Projekten und Aktivitäten, geführt und begleitet von Fachpersonen rund um den Bau- und Werkstoff sowie Energieträger Holz, erhöht der Verband die Konkurrenzfähigkeit der einzelnen Verarbeitungsstufen und sichert damit Arbeits- und Ausbildungsplätze.

Die <u>Regionalgruppe Schwyz</u> stärkt die Wertschöpfungskette Holz mit gezielten Aktivitäten im Kanton Schwyz, bietet eine Plattform für den regelmässigen Austausch und sensibilisiert die Öffentlichkeit und Politik für den Einsatz von (Schweizer) Holz.

Wir stärken die Zentralschweizer Wald- und Holzkette - aktiv, gezielt, engagiert!

www.lignum-zentral.ch





in